

Alerte média

Clap de fin pour la 40^{ème} édition des Jeux Nationaux Special Olympics à La Louvière

La ville de Courtrai accueillera la prochaine édition des Jeux Nationaux

La Louvière, 11 mai 2024 – La 40^{ème} édition des Jeux Nationaux Special Olympics de La Louvière se termine sur un bilan plus que positif. Les 3.400 athlètes et leurs 1.200 coaches présents ont donné le meilleur d’eux même durant ces trois jours de compétition. Ils ont pu compter sur le soutien de 1.750 volontaires. La Cérémonie de Clôture vient de se terminer avec le passage de la Flamme de l’Espoir à la prochaine ville hôte. Rendez-vous le 28 mai 2025 à Courtrai pour une nouvelle édition des Jeux Nationaux Special Olympics.

Comme à l’accoutumé, le soleil a brillé sur La Louvière durant toute la période des Jeux. 5.280 médailles ont été remises dont 946 en or, 910 en argent, 842 en bronze et 2.582 médailles de participation. Le programme de santé, Healthy Athletes Program, qui propose gratuitement un dépistage dans 7 domaines de santé a connu cette année un record d’affluence. 3.325 athlètes ont pu faire contrôler, entre autres, leurs oreilles, leurs yeux ou encore recevoir des conseils en nutrition.

« Le bilan de cette 40^{ème} édition est plus que positif. Nous avons pu à nouveau compter sur l’expérience de notre équipe, le soutien des 1.750 volontaires et la joie quotidienne des athlètes pour faire de cette édition un véritable succès. Nous donnons dès à présent rendez-vous à tout le monde le 28 mai 2025 à Courtrai pour une nouvelle édition des Jeux Nationaux », confie Dominique Dehaene, Directeur Special Olympics Belgium.

Lors de la Cérémonie de clôture, l’athlète Pieter Scharm a remis le drapeau Special Olympics au Bourgmestre de La Louvière, souvenir du passage des Jeux Nationaux dans la région du centre. La flamme de cette 40^{ème} édition est à présent éteinte. Un morceau de celle-ci a été transmise par Rosalia Niedziela et Stéphane Dewit, les visages des Jeux, à l’athlète Alice Devooght et à l’Echevin des sports de la ville de Courtrai, ville hôte de la prochaine édition. *« Nous sommes très heureux d’accueillir à nouveau les Jeux Nationaux Special Olympics à Courtrai en 2025. Depuis les Jeux de 2008, nous menons une politique active pour promouvoir l’inclusion des personnes ayant un handicap mental par le biais du sport. Nous nous réjouissons de faire de cette 41^{ème} édition une édition sportive pour tous »,* conclut Wouter Allijns, Echevin des sports.

--- Fin de l’alerte média ---

À propos de Special Olympics Belgium

Depuis sa création en 1968 par Eunice Kennedy Shriver, Special Olympics travaille à l'échelle mondiale afin de sortir les personnes ayant un handicap mental de l'ombre et de les faire entrer dans la lumière de leurs communautés. Avec des programmes inclusifs dans plus de 190 pays et la participation de plus de 6 millions d'athlètes ayant un handicap mental, Special Olympics est devenu la plus grande organisation de sport et de santé au monde pour les personnes ayant un handicap.

L'ASBL Special Olympics Belgium a été fondée en 1979 et regroupe 20 000 athlètes. Special Olympics Belgium est un programme national accrédité, faisant partie du mouvement mondial et reconnu par le Comité olympique et interfédéral belge. Les Jeux Nationaux de Special Olympics Belgium sont le point d'orgue sportif de l'année pour plus de 3 000 athlètes ayant un handicap mental. Les athlètes Special Olympics Belgium représenteront leur pays aux prochains Jeux Mondiaux d'Hiver Special Olympics à Turin, en Italie, en 2025.

Pour toute demande d'interview, d'informations ou de photos, veuillez contacter (ne pas publier) :

Racin Communications

Amélie Putmans

amelie@racin.eu

0032 477 20 09 70